

viernes, 15 de noviembre de 2019

'Sucedió en Belén': Alcalá del Río se hace Belén en sus calles durante los tres días del 6 al 8 de diciembre próximo

Presentación en la Casa de la Provincia del impresionante Nacimiento vivo, organizado por la Hermandad de La Soledad



Desde hace doce años, y durante los tres días que van del 6 al 8 de diciembre próximos, la Hermandad de La Soledad transforma el centro urbano de la localidad sevillana de Alcalá del Río, que se convierte en Belén. A lo largo de un recorrido que discurre por las calles y plazas con urbanismo heredado de la época árabe, se van distribuyendo las escenas que dan vida a la narración del Nacimiento de Jesús y que convierten la visita en un viaje en el tiempo y en el espacio hasta el Belén de hace dos mil años.

Es 'Sucedió en Belén', el Belén vivo más veterano de la provincia, que alcanza este año su edición número trece, y cuyas características singulares se han presentado en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla. En 11 escenas, se representa la historia, apoyada por la continuidad de la ambientación, una cuidada decoración, ropajes y personajes. Un Nacimiento que se extiende desde el Mercado hasta el Portal de Belén, en el que los visitantes son guiados a través de la Anunciación a la Virgen María, los Sueños de José, la Visita en Caná y a Santa Isabel, el Empadronamiento y Búsqueda de Posada, la Anunciación a los Pastores, el Palacio de Herodes, el Nacimiento y la Adoración de los Reyes Magos.

Todos los actores participantes son hermanos de la Hermandad de La Soledad, al igual que los figurantes. Más de 500 personas llenarán esta ciudad efímera durante los tres días de representación, un trabajo ingente que supone meses de preparación previa y que, en un único día de montaje, transforma el centro histórico de Alcalá del río, con la colaboración del Ayuntamiento de Alcalá del Río y la Diputación de Sevilla.



En esta edición 2019 se llevarán a cabo 87 representaciones o pases, distribuidos entre los tres días (34 el viernes 6, 33 el sábado 7 y 20 el domingo 8). Las entradas se podrán adquirir por internet hasta el 2 de diciembre a través de la web www.sucedioenbelen.org [
file:///C:/Users/CFRAN/Desktop/DOCUMENTOS/FRAN/CHERMANDAD/SUCEDIÓ%20EN%20BELÉN%5CSEB%202017/]

Desde el 18 al 26 de noviembre podrán adquirirse de forma presencial en la Casa Hermandad de la Soledad (Plaza de San Gregorio, 14). Para cada pase se reservan entradas para su venta en taquilla, que se situará en la Plaza de Mariana Pineda, y hay pases cuyas entradas se venden íntegramente en la taquilla. La entrada incluye también la visita a uno de los elementos del destacado patrimonio soleano: el mosaico romano del siglo II, que la Hermandad ha puesto en valor en su Casa Hermandad, lugar del hallazgo.

Cada año se superan las 10.000 visitas a esta colosal representación. Antesala perfecta de la Navidad, 'Sucedió en Belén' se convierte así en uno de los eventos navideños más destacados en la provincia de Sevilla. Los decorados, los actores y figurantes, la ambientación, la presencia de niños y adultos, animales, recreaciones históricas y artísticas, un sinfín de detalles articulados a través de la narración de una historia que, no por ser conocida, deja de ser interesante. Una oportunidad única de disfrutar de una representación que avanza la Navidad y, por unos días, hace que Jesús nazca en Alcalá del Río.

Vídeo promocional de Sucedió en Belén:

<https://www.youtube.com/watch?v=qk9asLYpDvI> [<https://www.youtube.com/watch?v=qk9asLYpDvI>]

Más información:

www.sucedioenbelen.org [
file:///F:/DOCUMENTOS/FRAN/CHERMANDAD/SUCEDIÓ%20EN%20BELÉN%5CSEB%202017/]

lasoledad.org [
file:///F:/DOCUMENTOS/FRAN/CHERMANDAD/SUCEDIÓ%20EN%20BELÉN%5CSEB%202017/]

Casa Hermandad: 955 651 212



